



MEDIENINFORMATION

Stans, 1. Juni 2016

Resultate Frühlings-Gemeindeversammlung

Mittwoch, 1. Juni 2016, 19.30 bis 21.25 Uhr, Mehrzweckhalle Turmatt

Teilnahme: ca. 560 Bürgerinnen und Bürger

Entgegennahme des Rechenschaftsberichtes des Gemeinderates

Der Bericht wurde entgegengenommen.

Einbürgerungsgesuche

- a) TAYLOR Scott Marvin Miles, britischer Staatsangehöriger
- b) WERGLES Joachim Wilhelm Ernst, von Österreich

Die Versammlung hat den zwei Einbürgerungsgesuchen zugestimmt.

Vorlage der Gemeinderechnungen 2015 sowie Bericht und Antrag der Finanzkommission

- a. Politische Gemeinde
- b. Wasserversorgung

Die Rechnungen 2015 wurden ohne Diskussion genehmigt.

Wahl von drei Mitgliedern in die Finanzkommission auf eine Amtsdauer von vier Jahren (2016-2020)

gewählt wurden:

- Roland Furger, dipl. Bücherexperte, FDP, (bisher)
- Thomas Segessenmann, Holzbautechniker, CVP, (bisher)
- Pirmin Marbacher, dipl. Wirtschaftsprüfer, CVP, (neu)

Anträge des Gemeinderates auf Projekt- und Kreditbewilligungen für die Einführung des Trennsystems Acherweg, Ersatz der Trinkwasserleitung und Erneuerung der öffentlichen Beleuchtung.

a) Bruttokredit Trennsystem	CHF 1'440'000.-
b) Bruttokredit Wasserversorgung	CHF 330'000.-
c) Bruttokredit Beleuchtung	CHF 250'000.-

Die Kredite der 3 Projekte sind inklusive 8 % MwSt. und auf Preisbasis Februar/März 2016 ($\pm 10\%$) berechnet.

Die Stimmberechtigten haben dem gesamten Geschäft und allen Krediten entsprechend dem Antrag des Gemeinderates zugestimmt. Der gestellte Verwerfungsantrag wurde abgelehnt.

VERABSCHIEDUNGEN

Gemeindepräsidentin Beatrice Richard-Ruf wurde nach 16 Jahren Mitglied im Gemeinderat und davon während 10 Jahren als Präsidentin mit grossem Dank für ihren Einsatz aus dem Amt verabschiedet.

Ebenfalls wurden Gemeinderat Walter Odermatt nach 4-jähriger Amtszeit und Walter Barmettler als Präsident der Finanzkommission nach 24 Jahren verabschiedet. Auch ihre geleistete Arbeit wurde verdankt.

GEMEINDE STANS

Gemeindeschreiberin
Esther Bachmann